
白银有色集团股份有限公司

关于召开2024年半年度业绩说明会的活动记录

会议召开时间：2024年 10月 14日(星期一)上午11:00-12:00

会议召开地点：上海证券交易所上证路演中心（网址：https://

roadshow.sseinfo.com/）

会议召开方式：上证路演中心网络互动

  公司参加人员：公司董事长王普公，总经理李志磊，独立董事满莉、刘力、

杨鼎新，财务总监徐东阳，董事会秘书麻在生出席本次业绩说明会

一、业绩说明会问答记录

（一）公司最近业绩怎么样？

答复：您好！根据公司《2024年半年度报告》，截至 2024年 6月 30日，

公司总资产 498.34亿元，净资产 178.71亿元，2024年 1-6月，实现营业收入

525.96亿元，利润总额7.06亿元，净利润3.71亿元。谢谢关注。

（二）请问公司上半年产销情况如何

答复：您好！根据公司《2024年半年度报告》，2024年上半年，公司生产

阴极铜18.36万吨，锌产品21.15万吨，电铅0.73万吨，黄金6793千克，白银

224.53吨。谢谢关注。

（三）白银公司产能有多少？产量有多少？

答复：您好！根据公司《2024年半年度报告》，公司具有年产铜40万吨、

铅锌 40万吨，金 15吨、白银 500吨的生产能力。2024年上半年，公司生产阴

极铜 18.36 万吨，锌产品 21.15 万吨，电铅 0.73 万吨，黄金 6793 千克，白银

224.53吨。谢谢。

（四）公司最新股东人数是多少？

答复：您好！根据公司《2024年半年度报告》显示，2024年 6月 30日，

公司普通股股东总数145,253户。谢谢提问。

（五）公司自有矿山自给率不高，原料大部分外购，是否有增加原料端矿

产资源的计划，如并购等？

答复：您好，公司如有实施收购资产、并购重组等相关计划将严格按照证

监会、上交所有关规定履行审议程序并按规定发布有关公告，相关信息请以公



司在上海证券交易所官方网站披露的公告为准。谢谢关注。

（六）公司老是发担保公告，为什么要给子公司做担保，子公司都没有现

金流吗？

答复：您好！公司按照上交所有关规定，依法依规披露担保计划及担保进

展公告。公司为子公司提供担保主要是为了项目建设、生产经营等资金需求，

根据银行借款有关要求提供担保。谢谢关注。

（七）请问，为什么要转让刚果金的唐吉萨巴巴多斯？价格1美元？

答复：您好！唐吉萨矿业位于刚果民主共和国南基伍省，受当地安全形势

影响，目前矿山处于停产维护状态。公司通过转让所持有的唐吉萨巴巴多斯

100%股权及相关权益，有助于减少经营亏损，改善经营效果。受让方以 1美元

购买唐吉萨巴巴多斯 100%股权的前提是购买公司下属公司对唐吉萨矿业的相关

债权并承接唐吉萨矿业的所有债务。具体详见公司在上海证券交易所官方网站

发布的《关于挂牌转让下属全资公司股权的进展公告》。谢谢关注。

（八）麻总，公司市盈率怎么到 900多倍了，是不是太高了？

答复：您好！市盈率受宏观环境、行业情况、资本市场及经营等多种因素

影响。感谢关注。

（九）公司拟收购某矿业公司（在巴西经营一座在产铜金矿）的进展如何？

为何要收购该公司？

答复：您好！后续进展情况请以公司在上海证券交易所官方网站披露的公

告为准。谢谢关注。

（十）请问您作为独立董事，今年在上市公司的现场工作多少天，现场工

作的主要内容是什么

答复：您好，现场工作时间已基本符合要求，主要调研成本管理、预算管

理情况，参加公司董事会等相关会议，积极履行工作职责。谢谢提问。

（十一）国安接手一两年了，一直没有什么变化，请问未来是如何规划的？

答复：您好，相关信息请见公司在上海证券交易所官方网站披露的有关公

告。谢谢关注。

（十二）请问，上半年，利润翻倍原因？

答复：您好，主要原因是公司加强经营管理、有色产品价格上涨和计提存

货减值减少等。感谢关注。



（十三）请问，为什么控股股东所持的公司几乎所有股票都质押了？

答复：您好！公司无控股股东、无实际控制人。具体股票质押情况请见公

司在上海证券交易所官方网站披露的《关于股东所持公司部分股份质押的公

告》等。谢谢关注。

（十四）请问公司上半年业绩扭亏为盈的主要原因是什么?上半年经营亮点

有哪些？

答复：您好，主要原因是公司加强经营管理、有色产品价格上涨和计提存

货减值减少等。感谢关注。

（十五）公司在金矿方面有哪些布局？未来有哪些计划？上半年产销如何？

答复：您好！公司上半年产销情况请参见公司《2024年半年度报告》。其

他相关信息请以公司在上海证券交易所官方网站披露的公告为准。谢谢关注。

（十六）公司上半年重点项目建设进度如何？下半年有哪些经营策略？

答复：您好！根据公司《2024年半年度报告》，绿色选矿药剂技术改造项

目（一期）1.5万吨黄药生产线已建成；年产 20万吨高导新材料项目一阶段工

程已建成投产；铜冶炼智能化工厂项目部分子项已建成投运；第一黄金 Gedex

矿山资源回收项目一阶段建成投产；电池正极材料项目一期 2万吨磷酸（锰）

铁锂生产线正在进行厂房主体建设等。其他情况详见公司在上海证券交易所官

方网站披露的公告。谢谢关注。

（十七）请问，其他几处海外矿山，运营情况如何？

答复：您好！海外矿山情况详见公司在上海证券交易所官方网站披露的定

期报告。谢谢关注。

（十八）公司一直在投资和资产管理上不够好，未来有什么规划吗？

答复：您好！未来规划相关信息请以公司在上海证券交易所官方网站披露

的公告为准。谢谢关注。

（十九）金矿这块，未来有什么计划嘛？

答复：您好，未来规划等相关信息请以公司在上海证券交易所官方网站披

露的公告为准。谢谢关注。

（二十）公司存货上半年长到历史新高到 165亿了，请问是什么原因？

答复：您好，公司上半年存货增加情况请参见公司《2024年半年度报告》，

谢谢关注。



（二十一）请问，咱们此前并购，留下的 5个多亿商誉，最近几年也没变

化，打算如何处理？

答复：您好！商誉处理符合会计准则规定。谢谢关注。

二、关于本次活动是否涉及应当披露重大信息的说明

本次业绩说明会所交流内容不涉及应当披露的重大信息。


